
 



Seguindo à risca esses 4 passos chaves para você vai
conseguir obter o sucesso financeiro facilmente, isso
sem precisar ter ido paa uma faculdade ou ter
estudado anos. Se você ainda não me conhece, me
chamo Igor Gonçalves, Faço parte do grupo
Empreendedorismo por amor, e já ajudamos milhares
de pessoas ao redor do Brasil a empreenderem e
alcançarem os objetivos que sempre sonharam e
agora chegou a hora de ajudarmos você ! Não precisa
se preocupar, não estou falando de passar horas em
frente ao computador, investir rios de dinheiros, você
vai aplicar isso em sua vida onde quer que você esteja.



Os passos que vou te mostrar agora são passos que
realmente funcionam e que vão te ajudar muito a
chegar rapidamente nos seus objetivos. Inclusive é
engraçado, eu já sabia esses passos existiam, só não
havia comprovado e também não tinha despertado e
utilizado ainda... deixa eu te contar uma história para
você entender... Foi no dia 12 de Agosto de 2011,
lembro que tinha acordado por volta das 5:10 da
manhã e estava preparando o meu café, utilizando
inclusive o mesmo bule vermelho que uso até hoje,
nesse dia ao acordar percebi que estava exausto, que
não queria ir trabalhar para outra pessoa por mais
um dia sequer.



Na verdade meu sofrimento já havia começado anos
antes, porque quando tive minha primeira filha Sofia o
meu sofrimento de acordar cedo e ver ela dormindo e
voltar pra casa e mal ter tempo pra ela me sufocava,
aliás, o fato de não ter minha liberdade financeira me
sufocava. Tomei meu café e coloquei minha roupa de
trabalho, uma calça azul e uma camisa manga longa
vermelha e uma bota de EPI preta, me lembro até
hoje do quão desconfortável era essa bota. Em seguida
dei um beijo na minha esposa e na minha Filha que
dormiam na nossa cama de casal, fui andando devagar
rumo a porta e sai para fora, nesse dia lembro que
chovia muito e para ajudar eu não tinha carro e nem
um guarda-chuva.



Isso era por volta das 5:45, eu precisava chegar no
ponto para pegar meu onibûs exatamente as 5:50, se
eu perdesse esse onibûs eu não conseguiria chegar no
meu trabalho a tempo as 8:00. Chegando no ponto
como sempre muito lotado, não tinha lugar para
sentar no ponto, muito menos dentro do onibûs, me
lembro até hoje daqueles onibûs, amarelos
sanfonados, os bancos não eram muito confortaveis e
em dias de calor a situação piorava mais ainda, a
superlotação deixava aquilo parecendo uma lata de
sardinha. Eu morava na grande São paulo, precisava
pegar dois onibûs pra chegar na estacão Portuguesa e
pegar o Metrô em direção ao Tietê meu destino final (
o metro era a parte mais agrádavel do meu dia ).




